

【INFINITE-Areiz 無期限活動休止のご報告】

平素より INFINITE-Areiz を応援していただきまして誠にありがとうございます。

2019 年 7 月 15 日をもって、INFINITE-Areiz は無期限活動休止する事をご報告させていただきます。

突然このような発表となりましたが、メンバーとスタッフ、関係者で数日前まで様々な話し合いを行い、残ったメンバーで活動を続けることも検討しました。しかし、最終的には INFINITE-Areiz は 3 人で始めた事であり、「この 3 人でなくては INFINITE-Areiz ではない、ならばこの 3 人で INFINITE-Areiz を一旦休憩しよう。」という最終的な結論に達し、今回のご報告となりました。

活動休止理由は、メンバーの家庭の事情により活動が難しくなった為です。
詳しい事情は割愛させていただきますので、ご容赦頂ければ幸いです。

ファンの皆様には、このような形のご報告となりメンバー、スタッフ共々、心苦しく思っておりますが、どうか 3 人の決断をご理解頂けたらと思います。

これまで INFINITE-Areiz を応援してくださった皆様にはメンバー・スタッフ一同、感謝の言葉しかございません。また大武、淳太、勇介の 3 人が不死鳥のように復活する日をお待ちいただければと思います。

今まで本当にありがとうございました。

2019 年 7 月 15 日
INFINITE-Areiz

【今まで応援してくれた皆様へ】

2014 年 1 月から始まった INFINITE-Areiz の物語に区切りを打つ事になりました。
解散ではなく活動休止にした意味は、僕達自身の物語はまだ終わってないという事です。
5 年以上という長い期間の間、応援してくれた皆様への感謝はこの先忘れる事はないです。
このメンバーと活動した事、ファンの皆様と過ごした時間は何よりも大切な思い出です。
今、伝えたい言葉は上手く言葉に出来ないけど、まだ続くであろう物語を諦める事なく過ごしていきたいと思います。

大武

もう一度 もう一度 って思いながら
果てのない道を
心の赴くままに 真っ直ぐに 歩いてきた
そんな二年間でした。
振り返ってみれば なにひとつ悔いのない
僕たちの生きた証が そこにありました。
輝きに満ちた その一つ一つに
いつも
此処にいるみんなが居てくれた。
いままでも
これからも
そのすべてに
ありがとう。
愛しています。

淳太

この度は突然の無期限活動休止となったことを、応援して下さった全ての方々にお詫び申し上げます。
僕たちはこれまでの約 2 年間、辛かったことも、喜びも全て共有し、血よりも濃密な時間を過ごして来ました。

この過ごした時間は、本当にかげがえのないものであり、今の僕たちの礎となりました。
たとえ今は飛べなくなってもゆっくりでもいいから歩いていけば、きっとまた飛べると思う。

だからまたいつか逢おう！

逢えたらいいな！

勇介